

Covid-19 beflügelt Nachfrage nach Logistikimmobilien

Der Entwickler **Go Asset** sieht im Logistikimmobilienbereich einen der Gewinner der Covid-19-Krise. Die höheren Risiken in der Lieferkette würden die Nachfrage nach Logistikimmobilien steigern, meint Geschäftsführer **Andreas Liebsch**. Als wesentliche Gründe nennt er den Zwang zu einer höheren Lagerhaltung, die Beschleunigung des E-Commerce-Vormarsches, die Diversifizierung der Produktionsstandorte und den weiteren Ausbau der City-Logistik.